



Les Journées de l'Europe

A l'occasion du quarantième anniversaire de l'Accord de coopération signé en 1976 entre la Tunisie et la Communauté européenne, l'Union européenne avec les autorités tunisiennes organisent, du 24 au 26 mai, les Journées de l'Europe. Cet évènement vise à mieux faire connaître ce partenariat, son ambition, ses acteurs, son histoire, ses projets, ses réalisations et son impact tout particulièrement depuis 2011, dans cette période historique de transition démocratique.

A travers plusieurs centaines de projets, l'Union européenne et ses Etats membres interviennent dans tous les domaines du développement, en participant au renforcement de l'Etat et à l'émergence d'une société civile active et responsable.

Quarante ans, ça se fête... et l'Union européenne souhaite y associer les principaux concernés, les citoyens tunisiens.

L'Union européenne s'est construite sur des valeurs de solidarité, toute sa coopération avec la Tunisie en témoigne. Venez le constater, les Journées de l'Europe vous attendent donc à partir du 24 mai à 14 h 30 au Palais des Congrès !

[Le programme](#)

[Le plan des stands](#)

[Vidéo conférence de presse \(19 mai 2016\)](#)

[Communiqué \(13/05/2016\)](#)